

ALSH communauté d'agglomération pays Foix-Varilhes

Site de Saint Paul de Jarrat

6/11 ans

Nos vacances d'automne à Saint Paul de Jarrat

Pendant les vacances nous avons découvert le village Gaulois à Rieux-Volvestre. Une fille déguisée en Gauloise nous a accueillis et nous a fait visiter la maison du chef et le fumoir.

Après le repas nous avons pu faire plusieurs activités comme fabriquer des pièces gauloises, du tir à l'arc...

Romane : « j'ai aimé fabriquer ma pièce gauloise et faire l'empreinte dans le cuir »

Sasha et Ethan : « j'ai préféré le tir à l'arc et aussi les pièces de monnaie »



Nous avons aussi fait des activités à Saint Paul comme la barricade qui est un jeu sportif.

Elian : « C'était comme un labyrinthe et il y avait plein de trésors à aller chercher »

Ethan : « j'ai beaucoup aimé parce qu'il fallait prendre des points au gardien. »

On a fait aussi des activités autour de l'art comme le pot à fée ou à dragon, la lanterne naturelle, la peinture avec une paille et de l'origami.

Romane : « j'ai aimé faire les origamis car je pouvais après les refaire à la maison ».



On a aussi fabriqué des nichoirs pour les oiseaux de Saint Paul et Rémy nous a montré sur l'ordinateur les oiseaux que l'on pouvait voir dans le jardin.

Sasha : « Je me suis bien amusé ! »

